DJK Marktsteinach

Schlachtschüssel:

Vom Brett am 06.11.2010,17.30 Uhr im DJK-Sportheim. Es sind noch Plätze frei. Liste liegt im Vereinsheim aus.

Herbstversammlung:

Der 1. Vorsitzende berichtete, dass die Vorstandschaft die Voraussetzungen für die Weiterentwicklung des Vereins schafft, wie z.B. Erweiterung und Pflege der Sportanlage sowie Verbesserung des Sportangebotes. So konnte in diesem Jahr der Weg zwischen dem Sportplatz und dem DJK-Heim erworben werden. Manfred Höhne erläuterte die beabsichtigte Sportplatzerweiterung und legte die Pläne dazu vor. In den nächsten Wochen kann mit den Bodenarbeiten begonnen werden. Im Zuge dieser Maßnahme wird auch der Bau des Bolzplatzes durchgeführt, der von Andrea und Stefan Bulheller beantragt wurde. Zu bedauern ist der Weggang von Brigitte Stahl, die sehr qualifiziert die Stepp-Aerobic- und Gymnastikstunden geleitet hat. Das Training der Stepp-Aerobic-Stunde übernimmt Simone Platt und Annette Gütlein hat sich spontan als Vertreterin bereit erklärt. Die Gymnastikstunde wird bis April 2011 ebenfalls von S. Platt trainiert. Bis dahin wird versucht, ein neue Übungsleiterin zu finden. Der Vertrag mit dem Bewirtschafterehepaar wurde zum 31. August aufgelöst. Das Sportheim wird z.Zt. in Eigenregie bewirtschaftet. Es werden auch private feiern angenommen. Der Verein sucht einen neuen Bewirtschafter. Über die Kirchweih 2010 konnte Manfred Höhne berichten, dass die DJK gut 30 % des Gewinns erhält. Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Helfern, besonders aber bei den Mitgliedern, die im Kirchweihgremium mitgearbeitet haben.

Folgende Termine wurden noch bekannt gegeben:

06.11.2010 Schlachtschüssel

12.11.2010 Martinsumzug und Altherrenversammlung

12.12. 2010 Gottesdienst für die verstorbenen Mitglieder

31.12.2010 Silvestertanz mit Tommy